

Nueva web de la Sociedad (www.seacv.es)

F. Lozano

Cuando Tim Berners-Lee (1989) ideó la *world wide web*, no pudo imaginar que 18 años después (en su mayoría de edad) existirían millones de páginas web, con ingente cantidad de información sobre todo tipo de temas, incluyendo lógicamente los científicos y médicos.

World wide web (WWW), o simplemente la web, significa ‘tela de araña mundial’. Numerosas personas ya saben que una página web es una fuente de información adaptada para la WWW y accesible mediante un navegador de Internet, que las páginas web utilizan un lenguaje especial (html) que permite presentar en pantalla textos, gráficos (imágenes, vídeos) y sonidos en el formato deseado, y que estas páginas contienen referencias o enlaces que permiten acceder a otras páginas, constituyendo así la ‘tela de araña’ antes referida.

En el momento actual, la web es uno de los servicios más importantes de Internet, siendo el indiscutible impulsor de la ‘revolución Internet’. Así, en 1997, los doctores Maeso y Clará, en un editorial de esta revista, fueron pioneros al hablar de las enormes posibilidades de Internet en nuestra especialidad [1]. Diez años después, la WWW ha mostrado una constante evolución, siendo innegable su imparable avan-

ce técnico y su enorme repercusión socioeconómica. Para los usuarios de Internet es lo cotidiano.

En otro orden de ideas, pensamos que toda sociedad científica tiene como obligación genérica el impactar en el mundo que la rodea. Hace unos pocos años decíamos [2] que las sociedades médicas debían realizar actividades de educación médica, de investigación, y proporcionar diversos servicios, que en su conjunto mejorarían el cuidado de los pacientes y la calidad de sus asociados. En este contexto son de enorme utilidad las páginas web, pues permiten a una sociedad médica informar y formar a sus asociados, e incluso a los pacientes y ciudadanos en general.

En la actualidad, la Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vascular (SEACV) ya es depositaria de un importante patrimonio científico del que podemos sentirnos orgullosos. Acaba de celebrarse el 53º Congreso de la SEACV [3], la revista *Angiología* data de 1949 [4], y recientemente ha visto la luz el *Tratado de las enfermedades vasculares* [5]. Este círculo científico, divulgativo y patrimonial se cierra con la modernización de la web.

Pero la web de nuestra Sociedad no es algo nuevo. Meditex, en nombre de la SEACV, registró el dominio (www.seacv.org) el 6 de mayo de 1997 y posteriormente apareció la primera página web de la SEACV gracias al trabajo anónimo de algunos socios y una colaboración de los laboratorios Esteve. La llegada a la presidencia del Dr. Cairols y el hecho de estar en un mundo en constante evolución (la so-

Vicepresidente 1.º de la Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vascular (SEACV). Responsable de la web.

Correspondencia: Dr. Francisco S. Lozano Sánchez. E-mail: lozano@usal.es

© 2007, ANGIOLOGÍA

ciudad de la información) obligaron a crear la página web que ahora presentamos.

Como ya indicamos a través de una circular (septiembre de 2006), la SEACV ya tiene operativa una nueva página (www.seacv.es). Miguel Manso, de Dreware Webdesign, un *webmaster* español de reconocido prestigio en páginas web de sociedades médicas, ha sido su creador. Entre los servicios de la nueva web está la posibilidad de adquirir una cuenta de correo electrónico y poseer una clave o contraseña para el acceso restringido al área de socios, lugar donde existirá un apartado de Formación Médica Continuada (FMC) que debe ser uno de los objetivos prioritarios de la web.

Poner en marcha una web es cosa de unos pocos, pero mantenerla y enriquecerla es algo de todos los socios. Para lograrlo solicitamos tu colaboración. Puedes participar de muchas maneras; te indicamos algunas de ellas:

- Enviando diversa *información* o noticias (notas de prensa locales relacionadas con la especialidad, ofertas o demandas de empleo, reuniones que organizas, vuestras publicaciones, etc.) o sugerencias.

- Colaborando en las *secciones fijas de FMC* (enviando casos clínicos, vídeos de vuestras operaciones o conferencias, iconografía de interés...). Todo ello tiene validez para vuestro currículum, al igual que las publicaciones en revistas en papel.
- Proponer la creación de *foros* de trabajo.

Te esperamos. Nuestros congresos, nuestra revista, nuestro tratado y ahora nuestra nueva Web son, como ya apuntó nuestro presidente [6], ‘patrimonio y responsabilidad de todos’. Como ves, querido colega, todo es nuestro.

Bibliografía

1. Maeso J, Clará A. Internet en Angiología. *Angiología* 1997; 1: 1-2.
2. Lozano F. Sociedades vasculares. Sociedades regionales. SOCLACIVAS. Suma y sigue. *Angiología* 2003; 55: 489-93.
3. 53º Congreso Nacional de Angiología y Cirugía Vascular (Palma de Mallorca, 14-16 de junio de 2007). URL: <http://www.acv2007.com>.
4. *Angiología*. URL: <http://www.revangiologia.com>.
5. Cairols M. Presentación del *Tratado de las enfermedades vasculares*. *Angiología* 2006; 58: 85-8.
6. Cairols M. Angiología: patrimonio y responsabilidad de todos. *Angiología* 2005; 57: 1-3.